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Для каждого, кто живет 
в многоквартирном доме, 
важны комфорт, безопас-
ность, качество оплачива-
емых услуг. Приятно, когда 
не только в квартире, но и 
за ее порогом чисто, тепло 
и уютно. Чтобы жители 
округа получали визуаль-
ный заряд позитива, едва 
шагнув за стены родного 
жилища, в подъездах Реу-
това проходят ремонты. 

 [ НАДЕЖДА ДМИТРИЕВА

КРАСИВАЯ ПАРАДНАЯ
В наукограде насчитывает-

ся около 1300 подъездов, и ка-
ждые пять лет проводится их 
обновление. В этом году было 
запланировано к ремонту 168 
входных групп, в большей ча-
сти из них работы уже завер-
шены, в остальных планирует-
ся их закончить до конца года. 
Отметим, Реутов вошел в чи-
сло городских округов, вы-
полнивших план по ремонту 
подъездов на 100%.

Обновления входных групп 
в Подмосковье проходят по 
программе губернатора «Мой 
подъезд», которая реализу-
ется ежегодно. Кстати, при-
нять участие в программе мо-
гут все жители региона. Для 
этого собственникам помеще-
ний совместно с управляющей 
компанией необходимо про-
вести общее собрание и при-
нять решение о вхождении в 
программу.

ПЛАНЫ НА 2024-й  
И ПОМОЩЬ ЖИТЕЛЕЙ
В следующем году планиру-

ют обновить 194 подъезда. В 
ходе проведения работ отре-
монтируют входные группы, 
заменят тамбурные двери, по-
чтовые ящики, светильники, 
электрощиты, информацион-
ные стенды, покрасят стены. 
Принять участие в обсужде-
нии процесса приглашают и 
жителей округа. 

В подъезде дома Марины 
Волковой ремонт прошел пять 

лет назад. В 2024 году его ждет 
обновление. Варианты работ, 
которые хотели бы провести, 
обсудили с соседями. 

«Мы провели собрание, по-
общались с собственниками. 
Различные мнения были. Сей-
час соберем все в единую пре-

зентацию, утвердим и будем 
выходить с предложениями в 
управляющую компанию», – 
рассказала Марина Волкова. 

Такую же активность ждут и 
от всех жителей города. Ини-
циатива категорически при-
ветствуется. 

Увидеть радость  
в глазах бойцов
Ансамбль русской песни 
«Славяночка» выступил  
перед участниками СВО
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Порядок требует 
проверки
Власти округа регулярно 
инспектируют дворовые 
территории 
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На пороге  
большого 
дома 
Реутов – в числе муниципалитетов, 
выполнивших план по ремонту 
входных групп на 100%
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Андрей ВОРОБЬЁВ, 
губернатор  
Московской области:

	 ПРЯМАЯ	РЕЧЬ

– ДЛЯ ЖИТЕЛЯ УЮТНЫЙ ДОМ – ЭТО НЕ ТОЛЬКО ПРО 
ЕГО СОБСТВЕННУЮ КВАРТИРУ, НО И ПРО ПОДЪЕЗД, 
ЛИФТ, ДВОР, ОБЩИЕ ПРОСТРАНСТВА. Чтобы все 
исправно функционировало и радовало глаз, 
необходимы забота, своевременное обновление.

Станислав КАТОРОВ, 
глава городского 
округа Реутов:

	 ПРЯМАЯ	РЕЧЬ

– СОДЕРЖАНИЕ МЕСТ ОБЩЕГО ПОЛЬЗОВАНИЯ 
В МНОГОКВАРТИРНЫХ ДОМАХ И ИХ СВОЕВРЕ-
МЕННЫЙ РЕМОНТ – ОДИН ИЗ ПРИОРИТЕТОВ 
В СФЕРЕ ЖКХ. Жители вправе предложить 
любой дизайн и оформление своего подъезда, 
а также им предоставляется возможность осу-
ществлять полный контроль над ходом работ.

 полезно
Полный перечень ад-
ресов домов, которые 

попали в программу ре-
монта подъездов, можно 
узнать в своей управля-

ющей компании, а также 
на сайте администрации 

Реутова: reutov.net

194
ПОДЪЕЗДА  

приведут в порядок  
в округе  

в следующем 
году
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На днях глава городского 
округа Реутов Станислав 
Каторов проверил несколь-
ко дворов, находящихся на 
балансе управляющей ком-
пании «РЭУ-1 Садовый». 
Вместе со своими замести-
телями и представителями 
коммунальных служб он 
обошел дворовые терри-
тории, расположенные по 
улицам Гагарина, Победы, 
Советской и на проспекте 
Мира.

 [ НАДЕЖДА ДМИТРИЕВА

И СКАМЕЙКИ,  
И ДОРОЖКИ
Во время проверки, которая 

традиционно проводится два-
три раза в месяц по разным ад-
ресам, градоначальник обра-
щал особое внимание на состо-
яние и оборудование дворов, 
а также наличие неисправно-
стей и проблем, требующих 
немедленного вмешательства. 
Станислав Каторов пообщался 
с жильцами окрестных домов.

В ходе осмотра проверяю-
щие обнаружили несколько 
недочетов. Так, один из подъ-
ездов нуждается в замене две-
рей и установке системы видео- 
наблюдения. У дома по ули-
це Советской глава городско-
го округа поручил установить 
лавочку. 

Также была выявлена необ-
ходимость опиловки старых 
деревьев. Заместитель главы 

администрации Владимир Кли-
мов заявил, что все обнаружен-
ные проблемы будут устране-
ны специалистами управляю-
щей компании в течение не-
дели.

ДОБРО ПОЖАЛОВАТЬСЯ
В областной Госжилинспек-

ции сообщили, что за минув-
шую неделю в ЦУРе обработа-
ли 135 обращений жителей го-
родского округа Реутов по во-
просам содержания МКД. Это 
наиболее оперативный спо-
соб решения жилищно-ком-
мунальных проблем. Управ-
ляющая организация обяза-
на принять заявку в течение  
24 часов и исполнить ее в ре-
гламентные сроки. Важно, что 
качество проведенных работ 
должен согласовать заявитель.

Порядок требует проверки 
АКТУАЛЬНО ] Власти округа регулярно инспектируют дворовые территории

Для удобства жителей Мос-
ковской области многие госу-
дарственные услуги, которые 
ранее можно было получить, 
лишь теряя время в очередях, 
теперь переведены в «цифру».

В прошлом месяце на реги-
ональном портале (РПГУ) уже 
можно было оформить экс-
тренную социальную помощь, 
подать заявку на проведение 
госэкспертизы проектов осво-
ения лесов и множество дру-
гих услуг. 

Все больше сервисов на пор-
тале появляется для бизнеса. 
Так, с июня можно обратить-
ся с заявлением на развитие 
франшизы и выхода на мар-
кетплейсы, с августа доступ-
но оформление субсидий для 
соцпредприятий и грантов для 
молодых предпринимателей. В 
сентябре в электронном виде 
можно подать заявки на новые 

субсидии для промышленных 
предприятий.

В 2023 году стали доступны-
ми в «цифре» и новые меры 
поддержки для жителей. У 
льготников появился элек-

тронный соцпаспорт – теперь, 
скачав приложение, они могут 
предъявлять QR-код вместо бу-
мажных документов.

Сейчас на РПГУ в электрон-
ном виде доступны уже более 

300 госуслуг. Как отметил гу-
бернатор Московской области 
Андрей Воробьёв, работа по пе-
реводу их в электронный фор-
мат продолжится.

«Главная наша задача – удоб-
ство, комфорт всего того, что 
тебя окружает. Запись в шко-
лы, детсады, секции или круж-
ки, субсидии для бизнеса, 
оформление выплат и компен-
саций, разрешение на строи-
тельство, отчет контрольным 
органам – абсолютное боль-
шинство госуслуг в Подмоско-
вье мы перевели в «цифру», – 
сказал глава региона.

Для заполнения заявле-
ния на региональном портале  

госуслуг необходима учетная 
запись в Единой системе иден-
тификации и аутентификации 
(ЕСИА). 

 Получать онлайн-услуги 
можно и в цифровых зонах 
МФЦ, где оборудованы совре-
менные рабочие места и уста-
новлены общественные ком-
пьютеры. При необходимости 
там проконсультирует сотруд-
ник и покажет, как пользовать-
ся электронными сервисами.

•ЛЮБОВЬ ЕРМАКОВА

ЦИФРОВИЗАЦИЯ ]

ТРИ ДЕСЯТКА ВАЖНЫХ ГОСУСЛУГ ПЕРЕВЕДЕНЫ 
В ЭЛЕКТРОННЫЙ ФОРМАТ В ЭТОМ ГОДУ 
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С января этого года 
с помощью портала 
РПГУ жители Москов-
ской области получи-
ли услуги и сервисы в 
электронном формате 
более 5,5 млн раз
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	 полезно 

Задать вопрос о состо-
янии МКД можно через 
портал ЕДС МО: 
eds.mosreg.ru

Детские площадки 
должны быть 

функциональными 
и безопасными

Важно проконтролировать 
все аспекты содержания 

территорий
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Офицер, известный под по-
зывным «Кот», находился в Реу-
тове в отпуске с начала ноября. 
Он рассказал о своем опыте и 
службе на встрече в Центре под-
держки семей мобилизованных. 

Офицер поделился, что его 
военная служба началась с 
мобилизации 1 октября 2022 
года. Из Реутова он отправился 
на фронт, предварительно по-
лучив благословение священ-
ника. За месяц обучения ос-
воил новые навыки, включая 
работу с квадрокоптерами, и 
уже 4 ноября находился в зоне 
боевых действий.

Описывая службу своего под- 
разделения, офицер подчерк-
нул их вклад в разминирова-
ние и восстановление мирной 

жизни в Сватовском и Кремен-
ском районах. Сначала мест-
ные жители к ним относились 
настороженно, но с течением 
времени они увидели положи-
тельные изменения, привне-
сенные русской армией.

Военнослужащий подчерк-
нул, что его внутреннюю силу 
подкрепляет вера в Бога, и он 
служит с молитвой. Реутовча-
нин также рассказал о строи-
тельстве часовни в Рыльском 
районе, посвященной свято-
му князю Димитрию Донско-
му. Инициаторами проекта 
выступил он сам и командир 
полка с позывным «Узбек». Ча-
совню вскоре передадут в веде-
ние Курской епархии.

• РИТА АГЕНТОВА

Руководитель «Славяноч-
ки» Вероника Бычкова и ее 
ученицы продемонстриро-
вали свое искусство  
перед участниками спе- 
циальной военной опера-
ции. Концерты прошли  
в госпитале и на полигоне  
в Ростове-на-Дону. 

 [ КСЕНИЯ КАЗАКОВА

БЕЗ ДОЛГОЙ 
ПОДГОТОВКИ
Поездка в госпиталь в Рос-

тове-на-Дону для коллектива 
«Славяночка» в планах не зна-
чилась. Дополнительных ре-
петиций не было. Выступали, 
как говорится, «с колес». Полу-
чилось эмоционально и трога-
тельно. 

«Специальную программу 
мы не готовили. Она всегда 
у нас есть для военнослужа-
щих, для ребят, которые сей-
час на передовой. Нас попро-
сили больше петь веселых пе-
сен. И мы их пели – песни, под 
которые ребята вместе с мои-
ми девчонками-красавицами 
танцевали, пели, кружили… 
Это, конечно, дорогого стоит –  
видеть эту радость и счастье в 
глазах бойцов», – рассказала ру-
ководитель ансамбля русской 
песни «Славяночка» Вероника 
Бычкова.

ЗАРЯДИЛИ ЭНЕРГИЕЙ
В числе тех, кто в составе 

«Славяночки» дает концерты 
для российских военнослу-
жащих, 15-летняя Екатерина 
Мальченко. Для нее такие вы-
ступления уже традиция. Ста-
рается выложиться по макси-
муму. Волнение, даже очень 
сильное, скрывает.

«Мы чувствуем от них энер-
гию. Мы заряжаем энерги-
ей их. Когда я исполняла пес-
ню «Встанем», я очень волно-
валась. Военнослужащий, ко-

торый сидел на первом ряду, 
сказал мне: «Давай с Богом» и 
встал, за ним встал весь зал. У 
меня был ком в горле, на гла-
зах были слезы, но это тот слу-
чай, когда выступить плохо 
нельзя. Всю песню я чувствова-
ла такую поддержку необыкно-
венную, которую словами пе-
редать невозможно», – подели-
лась Екатерина Мальченко. 

Встречают артистов всегда с 
радостью. Они не только дарят 
положительные эмоции. Для 
военнослужащих концерт – это 
возможность переключиться 
и расслабиться, спеть люби-
мые песни и потанцевать. За-
дача выступающих – в любое 

время года, в любую погоду со-
здать праздник.

«Для нас это большое счас-
тье, что после концерта к нам 
подходили ребята, благодари-
ли и просили приехать еще 
раз. Были слезы, когда мы сели 
по машинам. Во время высту-
пления мы не можем этого по-
казывать. Стоял ком в горле, 
слезы подступали, но мы долж-
ны держаться», – добавила  
Вероника Бычкова.

Следующие концерты пе-
ред военнослужащими у «Сла-
вяночки» состоятся перед Но-
вым годом. Коллектив испол-
нит песни для раненых бойцов 
в госпиталях Ростова-на-Дону. 
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ПО ИНИЦИАТИВЕ 
ОФИЦЕРА ИЗ РЕУТОВА  
ВОЗВЕЛИ ЧАСОВНЮ  
В РЫЛЬСКОМ  
РАЙОНЕ КУРСКОЙ  
ОБЛАСТИ

Увидеть радость 
в глазах бойцов  
ЗАЩИТНИКАМ ] Ансамбль русской 
песни «Славяночка» выступил 
перед участниками СВО

ВЕСТОЧКА С ФРОНТА ] 

БОЕВОЙ «ВЖИК» ПЕРЕДАЕТ 
ПРИВЕТ С ПЕРЕДОВОЙ

Реутовчанин-энтузиаст, ветеран Афганистана Ва-
лерий Сайгаков модернизировал обычную «Ниву», 
превратив ее по всем характеристикам в настоя-
щий боевой джип. Как выяснилось, машина успеш-
но проявила себя в деле. И несмотря на «непаркет-
ные» условия и активное использование в течение 
года, автомобиль, названный с легкой руки своего 
создателя «Вжиком», все еще в строю.

«Прислали фото с передовой: потрепанный нем-
ножко, но выглядит молодцом! Обсудили техни-
ческое состояние пикапа, попросил в ближайшее 
время кое-что восстановить. Например, не должна 
свисать лебедка – это может привести к тяжелым по-
следствиям», – рассказал «Реуту» Валерий Сайгаков.

По его словам, ребята за машиной следят отлич-
но. За все время заменили лобовое стекло и бензо-
насос, который шел в комплекте к джипу.

Валерий Сайгаков обращается к владельцам та-
ких автомобилей, которые уже не используют их, 
с просьбой передать машину на благое дело или 
же продать по разумной цене. Телефон для связи 
с Валерием: 8-926-253-77-32.

• ТАТЬЯНА СТАНОВАЯ
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В детской музыкальной 
школе №2 прошел еже-
годный концерт «Музыка 
народов мира». Проект 
создан, чтобы объединить 
и сплотить людей разных 
национальностей.

 [ ВЛАДИМИР  ОСТРОГОЖСКИЙ

МЕЛОДИИ МИРА
Восьмой по счету концерт 

открыла песня «Моя Россия» 
в исполнении ученицы 6 
класса фольклорного отделе-
ния Марии Лайко. Со сцены 
звучала русская и грузинская 
музыка, немецкие и еврей-
ские мелодии, играл даже ки-
тайский марш. Все участники 
были в красивых костюмах, 
многие – в национальных. 

«Наш педагог Анастасия  
Бубеева исполнила народ-
ную бурятскую песню. Анас-
тасия была в национальном 
костюме, играла на древнем 
национальном инструменте –  
морин хуур. Этот струнный 
смычковый музыкальный 
инструмент звучит красиво, 
необычно. Номер зрителям 
очень понравился», – расска-
зала «Реуту» Олеся Махно, ди-
ректор детской музыкальной 
школы №2. 

Зал едва вместил всех же-
лающих – около 70 зрите-
лей активно участвовали в 
представлении: аплодиро-
вали, подпевали исполните-
лям. Среди присутствующих 
были постоянные участни-
ки мероприятия: почетный 
гражданин Реутова, 17-крат-
ная чемпионка междуна-
родных лыжных марафонов 
Людмила Колобанова; совет-
ник главы города по работе 
с инвалидами, председатель 
Реутовского отделения Все-
российского общества инва-
лидов (ВОИ) Людмила Борзен-
кова, а также председатель 
комиссии по межнациональ-
ным отношениям и миграци-
онной политике Обществен-
ной палаты Реутова Виталий  
Широченко. 

ЯРКИЙ ПРАЗДНИК
«Я побывала на празднике 

музыки, добра и света! Глядя 
в чистые, светлые, не испор-
ченные еще превратностями 
судьбы и жизни лица детей, 

на душе становится очень те-
пло. Считаю, что нравствен-
ная составляющая в таких 
творческих мероприятиях 
бесценна. Дети, которые зна-
комятся с культурой, творче-
ством других народов, всегда 
будут почитать их традиции, 
их историю, а значит – будут 
формироваться дружествен-
ные отношения, уважение 
к людям разных государств, 
национальностей, а это за-
лог мира на Земле», – подели-
лась впечатлением Людмила  
Борзенкова. 

Также она рассказала, что 
ДМШ №2 семь лет назад од-
ной из первых присоедини-
лась к проекту «Мир равных 
возможностей». В школе мно-
го и успешно работают с деть-
ми с ограниченными возмож-
ностями здоровья. После кон-
церта Людмила Борзенкова от 
имени президиума Москов-
ской областной организации 
ВОИ вручила директору шко-
лы Олесе Махно благодарст-

венное письмо за сотрудни-
чество, помощь в работе и в 
связи с юбилеем Реутовского 
отделения ВОИ. 

В свою очередь Людмила 
Колобанова очень тепло ото-
звалась о музыкальном меро-
приятии: «Блестящее высту-
пление детей. Прекрасная 
музыка, костюмы! Этот мно-
гонациональный колорит, бо-
гатые народные традиции та-
лантливо представлены вы-
ступавшими на концерте».

Как рассказала Людмила 
Колобанова, каждый участ-
ник за свое выступление по-
лучил золотую шоколадную 
медаль, а от администрации 
городского округа – памят-
ные магнитики с изображе-
нием Владимира Челомея и 
южной части города. От себя 
Людмила Колобанова вручила 
Олесе Махно фигурку лесови-
ка, пожелав ей хорошего на-
строения и успехов в профес-
сиональной деятельности.

В музыкальной школе №2 
учатся около 430 человек – не 
только дети и молодежь, но и 
взрослые, в том числе сотруд-
ники «ВПК НПО машиностро-
ения». Каждый день здесь, 
включая выходные, распи-
сан по минутам. 

Отметим, что проект ди-
ректора детской музыкаль-
ной школы №2 Олеси Махно 
«Музыка народов мира» стал 
в 2021 году лауреатом премии 
губернатора Московской об-
ласти «Мы рядом ради пере-
мен» в категории «Территория  
перемен».

КАЛЕЙДОСКОП

РЕКЛАМА ] ИНФОРМАЦИЯ ] ПОЛЕЗНО ]
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Музыка 
из разных 
стран 
КУЛЬТУРА ] Китайский марш  
и песню «Хава нагила» 
исполнили в Реутове
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	комментарий

Олеся МАХНО, 	
директор детской 
музыкальной  
школы №2:

– Работу по формиро-
ванию нравственных 
качеств личности, люб-
ви и уважения к людям, 
живущим рядом, 
необходимо начинать с 
детского возраста.

Многие 
участники 

концерта были 
в красивых 

национальных 
костюмах


